MARIONAR

Buques entrados y salidel Puerto. Semana del 24 al 30 de septiembre.

Español «Rada de Huelva» descargó madera de eucalipto, de Huelva, saliendo para Vallcarca en lastre; español «Miguel Murall» procedente de Tarragona en lastre, cargó desperdicios de corcho, para Barcelona; español «Mare Nostrum» con corcho en plancha procedente de Huelva, salido después de la descarga, en lastre para Barcelona; español «Cabo Razo» con carga general de Tarragona, despachado con carga general para Barcelona; españoi «Juan Riba» con corcho de Algeciras, salido en tránsito para Barcelona: español «Asunción de la Peña» entrado en lastre procedente de Tarragona cargó desperdicios de corcho saliendo Barcelona; alemán «Kloster-Frau» con carga general, de Palamós, salido con carga general para Tarragona; alemán «Waldemar Peter» con carga general procedente de Marsella, salido en tránsito para Valencia; español «Miguel Murall» en lastre de Barcelona. salido con corcho manufacturado, destino Barcelona; español «Cala Tuent» de Garrucha con esparto, salido en lastre para Barcelona.

PESCA.— Del 11 al 20 de septiembre han sido pescados en la Zona de San Feliu, las siguientes cantidades en peso y su valor en pesetas; Pescado: 28.100 Kilógramos con un valor de 230.000 Ptas; Crustáceos: 3.500 Kgs. con un valor de 210.000 Ptas; Moluscos: 2.500 Kgs., con un valor de 22.400 Pesetas.

Un Jerez de Postín
FINO COQUIN
De Mayo a Mayo
DON PELAYO

Pruebe y compare...



Semana del 3 a 9 Octubre de 1.926.

En el salón Novedades, actuó el pasado domingo, la notable cupletista Mercedes Serós. Su actuación dejó algo que desear y el público se retrajo sensiblemente a la hora de los aplausos.

En partido de campeonato provincial, el Ateneu Deportiu, venció a la U. D. Figueras, en el campo local.

El teniente coronel jefe de la Comisión Geográfica del Norte de España, ha hecho el obsequio de un plan de la ciudad y otro de su término municipal, por lo que la corporación acordó darle un expresivo voto de gracias.

El Sr. Arquitecto municipal, ha presentado al Ayuntamiento una memoria acompañada del proyecto, presupuesto y pliego de condiciones, para la subasta de las obras de construcción de una sección de alcantarillado que comprende las calles Santo Domingo, Cruz y Algavira.

Durante la presente semana, ha sido profusamente repartido un manifiesto de los elementos sardanistas de la localidad, para la creación de una entidad que se denominará «Amics de la Sardana» forman la comisión organizadora Pablo Condom, Jaime Lladó, Antonio Bargeli, José M. Vila, Juan Maura, Juan Soler y Eusebio Ribera.—A.M.

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

"Edesa"

construída según modelos «*General Eléctric*» y con certificado de la A. E. E. Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. j. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

PRECISA LOCAL

PARA DESPACHO Y EXPOSICION - VENTA DE APARATOS PARA LA UTILIZACION DEL GAS

Ofertas a: Fábrica de Gas Costa Brava S. A.

CRTA. PALAMÓS, 15 — TELEFONO 162



La II Exposición Filatélica de Gerona

Hemos entrado en un mes de intensa actividad filatélica, ya que, al renovado vigor con que se efectúan las transacciones como principio de temporada, se une el trabajo preparatorio de la que será magnífica II Exposición Filatélica de Gerona. Trabajo intenso que va cundiendo en todos los aficionados, incluso de los que hasta ahora vivían al margen de la Sociedad.

Ya se perfilan todos los detalles y podemos adelantar que la mencionada Exposición se efectuará, Dios mediante, del 29 de Octubre al 5 de Noviembre, fechas que comprenden las tan celebradas Ferias y Fiestas de San Narciso. El Sr. Delegado Provincial de Sindicatos, ha cedido galantemente una espaciosa sala en los bajos del edificio sito en la Avenida de Jaime I.

Unos bocetos bellos y originales han sido diseñados para ilustrar los sobres que se venderán a módico precio y que pueden solicitar los filatelístas, al local social Bernardas, 4 2 °-1 °. La Dirección General de Correos concede un matasellos especial que dará constancia de esta cuidada Exposición.

Importantes premios se repartirán entre los expositores, pues nuestras primeras autoridades contribuyen generosamente con sus aportaciones a su mayor esplendor.

A cuantos aficionados deseen tomar parie se les remitirá el impreso de alta de socio y de expositor junto con las condiciones que deben regir en estos últimos.

Nutridas representaciones de la Costa Brava han prometido su asistencia, que unidos a las prestigiosas figuras de Olot, Figueras y otras localidades, sobradamente conocidas, realzarán y distinguirán la tan esperada II Exposición Filatélica de Gerona.

S. Echeverria,